



## Dongkrak Konsumen, Pemkot Benahi Pasar Ngasem

**YOGYA (KR)** - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta melakukan pembenahan infrastruktur Pasar Ngasem. Selain sebagai pasar tradisional, Pasar Ngasem juga terintegrasi dengan wisata dari Kraton Yogyakarta dan Tamansari. Diharapkan, pembenahan tersebut mampu mendongkrak konsumen terutama wisatawan.

Hal itu diungkapkan Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti usai membuka Gebyar Pasar Ngasem 2012 di area panggung terbuka kompleks pasar, Sabtu (8/12).

"Konsep Pasar Ngasem telah berubah dari pasar burung kembali menjadi pasar tradisional. Akan tetapi, keguyuban antar pedagang jangan sampai berubah," terangnya.

Haryadi juga berharap, panggung terbuka di kompleks Pasar Ngasem dapat dimanfaatkan untuk menunjang pariwisata. Antara lain berupa pertunjukan seni dan budaya masyarakat di sekitar Ngasem atau Tamansari.

Sementara Kepala Dinas Pengelolaan Pasar Kota Yogyakarta, Suyana menambahkan, pembenahan infrastruktur di Pasar Ngasem sudah di-

lakukan sejak 2010 silam. Pembenahan tersebut mendapat dukungan pendanaan dari pemerintah pusat.

Selain arena panggung terbuka, sejumlah los baru juga selesai dibangun. Hanya saja, penggunaan los tersebut masih menunggu kepastian terbukanya jalur penghubung antara Kraton Yogyakarta, Tamansari dan Pasar Ngasem.

"Kami tinggal menunggu perintah dari kraton saja. Jalur penghubungnya sudah ada, namun belum dibuka. Jika sudah ada kepastian dibuka, maka los itu segera kami isi," papar Suyana.

Oleh karena itu, keberadaan Pasar Ngasem menjadi sangat strategis bagi pengembangan ekonomi masyarakat. Wisatawan yang menikmati bangunan bersejarah dari Kraton dan Tamansari



KR: Andy Wibisono

**Konsep baru Pasar Ngasem yang terhubung dengan wisata Kraton dan Tamansari.**

akan disambut dengan pusat kerajinan dan kuliner serta arena pertunjukan di Pasar Ngasem.

Dalam Gebyar Pasar Ngasem 2012 ini juga digelar berbagai kegiatan guna

mendukung promosi pasar tradisional. Antara lain berbagai lomba fashion show anak-anak serta audisi festival band oleh Ahmad Dhani School of Rock.

(R-9)

Tint  
 Untu  
 Untu  
 JUMP  
 Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005